



## BAGI PEMEGANG KMS Sankem Dicairkan Pekan Depan

YOGYA (MERAPI) - Akhirnya santunan kematian (sankem) bagi masyarakat pemegang Kartu Menuju Sehat (KMS) dapat dicairkan mulai, Senin (10/12) di Dinas Sosial Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kota Yogyakarta. Besaran sankem yang diberikan tahun ini Rp 600 ribu perwarga meninggal.

Kepastian pencairan sankem itu didapatkan setelah Dinas Pajak Daerah dan Pengelolaan Keuangan (DPDPK) Kota Yogyakarta pada hari ini mentransfer anggaran sankem ke Dinsosnakertrans. Tahun ini anggaran sankem dialokasikan sebesar Rp 500 juta dari APBD Perubahan.

"Kami masih akan melakukan koordinasi untuk penyiapan pencairannya. Jadi warga pemegang KMS dapat mencairkan mulai Senin (10/12)," kata Kepala Dinsosnakertrans Kota Yogyakarta Muh Sarjono di ruang kerjanya, Selasa (4/12).

Rencananya pencairan santunan kematian tersebut dapat dilakukan perkecamatan di Dinsosnakertrans. Hal ini dilakukan untuk menghindari penumpukan warga yang akan mencairkan.

Dari data pengajuan sankem sampai Mei lalu, setidaknya ada 223 pemohon sankem dari pemegang KMS. Masyarakat dapat mencairkan dengan membawa fotokopi KMS anggota keluarga yang meninggal, kartu keluarga dan KTP ahli waris.

"Bagi warga pemegang KMS yang meninggal tahun ini dapat mengajukan berkas permohonan santunan kematian," ujarnya.

Secara terpisah Kepala DPDPK Kota Yogyakarta Kadri Renggono mengatakan, transfer dana sankem akan dilakukan Rabu (5/12) ini ke Dinas Sosial Tenaga Kerja dan Transmigrasi. Perwal Pencairan Sankem No 61 tahun 2012 sudah ditandatangani walikota sejak November. Namun proses administrasi pencairan memakan waktu satu bulan karena penjabaran perwal harus menggunakan surat keputusan.

Sebelumnya pencairan sankem juga terkendala dengan Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 32 Tahun 2011 tentang Pedoman Pencairan Dana Hibah dan Bantuan Sosial dari APBD. Dalam peraturan itu penerima bantuan sosial harus sudah ditetapkan satu tahun sebelumnya. Selain itu juga hanya diberikan kepada warga yang berisiko sosial.

(Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Netral	Sejera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pajak Daerah dan Pengelo			

Yogyakarta, 23 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005